

# Antrag Nr. 08-F-25-0050

## CDU, GRÜNE und FDP

---

### Betreff:

Zusammenkunft der Härtefall-Kommission  
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/DIE GRÜNEN und FDP vom  
16.04.2008

### Antragstext:

Vor über einem Jahr ist die kommunale Härtefallkommission mit dem Ziel eingerichtet worden, durch Empfehlungen und Entscheidungshilfen für die Ausländerbehörde bzw. Stellungnahmen an den Petitionsausschuss des Landtags Härten in ausländer- und asylrechtlichen Einzelfällen vermeiden zu helfen. Bisher ist die Kommission mangels Geschäftsanfalls noch nicht zusammengetreten.

Vor diesem Hintergrund wolle der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

die Mitglieder der Wiesbadener Härtefall-Kommission zu einer Zusammenkunft einzuladen und das Gremium über den aktuellen Sachstand zur Bleiberechts-Regelung in Wiesbaden zu informieren.

Wiesbaden, 16.04.2008

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender

Bettina Schreiber  
Fraktionsvorsitzende

Brigitte Klüssendorf  
Fachsprecherin

Andreas Knüttel  
Fraktionsassistent

V. Meisinger-Persch  
Fraktionsgeschäftsführer

Jeanette-Christine Wild  
Fraktionsgeschäftsführerin